



Lire le journal

corse
matin

Se connecter

S'abonner

À la Une > Culture - Loisirs > Balagne : après Beaubourg, le sculpteur Arman s'installe à Calvi

Balagne : après Beaubourg, le sculpteur Arman s'installe à Calvi

Par **Albane Harmange**

Publié le 19/08/23 à 21:05



Depuis 7 ans, Jean-Baptiste Ceccaldi et la galerie Alexis-Pentcheff collaborent pour une exposition estivale à Calvi.

Photos Olivier Huitel / Crystal Pictures



Calvi

En continu

18:00

Athlétisme - Jean-Claude Vollmer : " Morhad Amdouni est prêt à repousser ses limites " pour les jeux de Paris 2024

Fruit d'une collaboration entre la galerie Alexis-Pentcheff et le propriétaire de l'hôtel La Signoria, l'exposition présente des œuvres inédites de cet artiste majeur du nouveau réalisme jusqu'au 31 octobre.

Comme chaque été, la galerie marseillaise Alexis-Pentcheff prend ses quartiers dans l'hôtel 5 étoiles La Signoria à Calvi. Cette année, la collaboration entre les propriétaires de la galerie, Alexis et Giulia Pentcheff, et Jean-Baptiste Ceccaldi de La Signoria, passe à la vitesse supérieure. Pour la première fois, l'exposition-vente se prolonge dans un deuxième lieu, l'hôtel Spa 4 étoiles Kasano. Et surtout, les établissements accueillent les œuvres d'un artiste de renom. "Avec Arman, on a décidé de monter le niveau pour voir comment le public réagit, avance Alexis Pentcheff, de la galerie éponyme. La gamme de prix est différente des années précédentes, ce qui s'explique par la renommée de l'artiste. Une rétrospective lui a été dédiée à Beaubourg avec 120 de ses œuvres. À Calvi, on en a ramené 40."



Quarante pièces sont réparties entre les deux établissements. PHOTO DR

Grâce au travail des deux galeristes, les établissements calvais exposent pour la première fois en Corse des œuvres du sculpteur franco-américain décédé en 2005 à New York. "On a l'habitude de travailler avec de nombreux héritiers d'artistes, commente Alexis Pentcheff. On a collaboré avec la veuve d'Arman. On est allé dans son atelier et on a choisi les pièces que l'on aimait." Des œuvres qui n'avaient encore jamais quitté la fabrique du sculpteur. "Il s'agit de pièces de la succession d'Arman, elles sont totalement inédites", s'enthousiasme le galeriste.

À lire aussi : Calvi : une galerie d'art ouverte sur le monde

Né en 1928 à Nice, Arman s'est illustré dans le courant du nouveau réalisme, dans la deuxième moitié du XXe siècle, autour d'artistes comme Yves Klein ou Claude Pascal. "C'est un mouvement qui a voulu prendre le contre-pied de l'art abstrait", détaille Alexis Pentcheff. "C'est l'équivalent français du Pop Art, commente Giulia Pentcheff. Arman prenait les objets du quotidien et les détournait pour les utiliser dans ses œuvres."

- 17:56 JO-2024: à J-8 de la cérémonie d'ouverture, les bords de Seine sous cloche
- 17:46 Déchets, eaux usées et maladies: à Gaza, la crise sanitaire menace
- 17:38 Bangladesh: 32 morts dans les violences, la chaîne de télévision d'État en feu
- 17:27 Les tentatives d'homicide en France en hausse de 78% entre 2016 et 2023
- 17:00 À Bastelicaccia, le comité des fêtes organise un concert d'I Messageri
- 16:51 Rachat de Marianne: fin de l'option Stérin rejetée par la rédaction, Lefranc en piste
- 16:11 Le grand jour de Trump, fort d'un parti soudé derrière lui

[Plus d'infos →](#)

Une info ? Un témoignage ?

[Contactez-nous](#)

Les plus lus





Marbre, bronze ou béton étaient ses matières de prédilection. PHOTO DR

Accumulation, colère ou calcination, ce sont les noms donnés aux différentes sculptures où le Franco-Américain met à l'épreuve la matière pour en faire émerger des œuvres d'art. En marbre, bronze ou béton, ces pièces s'intègrent parfaitement dans le décor de ces deux établissements hôteliers. "On adore les lieux qui ont une âme, sourit Alexis Pentcheff. Par exemple, à La Signoria, toutes les œuvres d'art collent avec le site. Vous accrochez et ça marche." Passionné d'art, Jean-Baptiste Ceccaldi ne dira pas le contraire.

Ancien galeriste, le propriétaire connaissait déjà Arman. "J'ai déjà eu certaines de ses pièces dans la galerie et dans ma collection personnelle", précise Jean-Baptiste Ceccaldi. Un artiste désormais accessible à tous.

Offre Essentielle Web

Je m'abonne à 1€

Sans engagement. 1€ le premier mois puis 6,90€ /mois

1 À Bastelicaccia, le comité des fêtes organise un concert d'I Messageri

SOCIAL

2 Balagne : accident de plongée à Galeria

FAITS-DIVERS/JUSTICE

3 Ajaccio : petit à petit, la citadelle se laisse conquérir par les Ajacciens

SOCIÉTÉ

Corse Matin

CGV CGU Mentions légales

Politique de confidentialité

Service client

Annonces

Résilier mon abonnement

Application mobile



Réseaux sociaux

